



**L'homme qui transportait l'enfant et sa mère depuis la ville de Melong est accusé et se trouve actuellement entre les serres des forces de l'ordre.**

A Deido, dans l'arrondissement de Douala 1er, un homme est actuellement aux arrêts. Il est accusé d'être responsable de la mort d'un enfant de deux ans. A en croire griot tv, le bébé serait mort dans le véhicule de l'accusé "de façon suspecte, voire mystique".

D'après les faits rapportés par notre source auprès des sources policières, le chauffeur du véhicule actuellement accusé était de provenance à l'Ouest pour la ville de Douala. De passage dans la ville de Melong, dans le département du Moungo, il décide d'embarquer dans sa voiture, une femme et son enfant qui l'avaient stoppé à cet endroit où ils attendaient un véhicule pour Douala.

Chemin faisant, le bébé entre dans un profond. Arrivé au rond-point Deido où l'homme devait déposer ses passagers, la femme constate que son enfant ne bougeait plus. Par ses cris et pleurs, une foule de curieux est alertée. Par la suite, les forces de l'Ordre vont elles aussi, arriver sur les lieux. Objectif, comprendre ce qui se passe.

L'enfant sera conduire dare dare dans une structure hospitalière. Ici, la confirmation est faite qu'il est mort, alors que que personne ne sait pourquoi. Un flou qui attirent sur "le bon samaritain" tous les soupçons du monde. Conduit à la police pour une enquête, le mis en

cause affirme avoir simplement voulu aider la femme et son enfant.

---